

Résidence Béguier : un anniversaire sous le signe du basket

5 millions de personnes étaient attendues samedi sur les 5 continents, accueillies par les Ymca, pour shooter un panier de basket et réaliser un record mondial. A Villeurbanne, ce challenge correspondait au 50^e anniversaire de la résidence Béguier.

Tout l'après-midi, des Villeurbanais de tous âges sont venus s'inscrire pour participer au challenge. Entre chaque série de tirs, des animations diverses se sont succédées : l'orchestre Haricots noirs, le cirque déambulatoire avec la compagnie Fenix et le basket avec les Big band ballers.

1 200 shoots ont été comptabilisés par Valérie Magueyhan qui assurait aussi l'animation. Edwin Jackson et Théo Léon, basketteurs de l'Asvel, sont venus faire une démonstration. Des liaisons vidéo permettaient de dialoguer en direct avec d'autres



■ Les participants encouragent, par visioconférence, l'UCJG de Paris où le même défi est relevé. Photo François Najar

centres Ymca à Paris et Le Cap en Afrique. Le maire de Villeurbanne était représenté par Christian Vermeulin et Chafia Tifra, adjointe à la Jeunesse.

La soirée s'est clôturée par un concert de jazz avec le groupe Cosmic jazz society. Une fête très appréciée qui a permis aux Villeurbanais de mieux connaître cet établissement.

Alors record ou pas record ? Résultats attendus dans la semaine. ■



■ Cirque et basket avec la compagnie Fenix. Photo F. Najar